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（審議経過） 

○室橋都市計画課長 皆さん、こんにちは。

定刻になりましたので、始めさせていただ

きます。 

 本日は、お忙しい中、第７１回足立区都市

計画審議会にご出席いただきまして、誠に

ありがとうございます。 

 私は、本日司会を務めさせていただきま

す都市計画課長の室橋と申します。よろし

くお願いいたします。 

 初めに、本審議会の情報公開についてで

ございます。本審議会は公開を原則として

おります。このため、会議記録につきまして

は区のホームページで公開させていただい

ております。また、会議記録作成のため、録

音させていただきますので、ご理解をお願

いいたします。 

 それでは、事前にお送りした資料の中か

ら次第をご覧ください。そちらにございま

すとおり、本日は三部構成で行わせていた

だきます。第一部につきましては委嘱式、第

二部は会長の選出、第三部は議案の審議・報

告でございます。 

 それでは、第一部の委嘱式を行わせてい

ただきます。 

 このたび、学識経験者４名、区議会議員４

名、区内関係団体の代表者８名、臨時委員１

名、計１７名の委員が決定いたしておりま

す。 

 これからお名前をお呼びいたしますので、

その場でご起立の後ご着席ください。 

 学識経験者委員。 

 長塩英治様。 

 廣兼周一様。 

 村尾公一様。 

 松本昭様。 

 区議会議員委員。 

 古性重則様。 

 渕上隆様。 

 渡辺ひであき様。 

 たがた直昭様。 

 区内関係団体の代表者委員。 

 三輪由美様。 

 林千尋様。 

 柴善弘様（欠席）。 

 柴田政子様。 

 横村隆子様（欠席）。 

 茂木繁様。 

 長谷川京子様。 

 上野須美代様。 

 臨時委員。 

 槇野稔様。 

 今回は、新型コロナウイルス感染防止対

策として会議時間短縮を図るため、委嘱状

の交付を席上配付とさせていただきます。

ご理解のほど、よろしくお願いいたします。 

 ここで、副区長から皆様にご挨拶申し上

げます。 

○工藤副区長 皆さん、こんにちは。副区長

の工藤でございます。 

 今回の改選で私も今日から新専門委員と

して出席させていただきます工藤でござい

ます。よろしくお願いいたします。 

 今日は緊急事態宣言下で、本当に会議を

開催するかどうか悩んだところですけれど

も、何とかまちづくりを進める必要がある

ということで、こういう時期ではございま

したけれども、皆さんにご出席いただきま

した。誠にありがとうございます。 

 今回１７名の委員の皆様方が決定という

ことですけれども、そのうち７名の方が新

しい委員さんということで、またいろいろ

な角度から様々な専門的な知見を頂いて、

足立のまちづくりを進めていくということ

になると思います。特に今、緊急事態宣言も

出ていますけれども、新型コロナの影響で

ライフスタイルが相当変わってきておりま

す。これは多分一時的なものではなくて、こ

れからも一定程度、特に仕事の関係ですと

か家庭も変わりつつあるのではないかなと。

そういった今までの決まり、加えて新しい

ライフスタイルに合わせたまちづくり、こ

の両面からいろいろとご審議いただくよう

な形になっていくのかなと思います。そう

いった意味で、いろいろな方面の皆様方の

ご意見を参考に、足立のまちづくりを少し

でもいい方向に進められるようにしていけ

ればと思いますので、皆さん方のご協力を

よろしくお願いいたします。 

 簡単ですけれども、以上でございます。 

○室橋都市計画課長 これにて第一部の委

員の委嘱式を終了いたします。 

 続きまして、第二部、会長の選出に移らせ

ていただきます。 

 都市計画審議会の議事運営に当たりまし

ては、足立区ユニバーサルデザインのまち

づくり条例第３８条第１項の規定によりま
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して、会長の選出を行わせていただきます。

会長は学識経験の委員の中から選挙で定め

ることとなっております。長塩委員、廣兼委

員、村尾委員、松本委員の４名がその対象で

ございます。 

 まず、立候補者を求めたいと思います。ど

なたかいらっしゃいますでしょうか。 

○松本委員 はい。 

○室橋都市計画課長 松本委員。 

○松本委員 大変僣越ではございますけれ

ども、これまで長年会長をお務めしてこら

れました長塩委員さんにぜひ引き続き会長

をやっていただくよう立候補をお願いした

いと思っておりますが、いかがでございま

しょうか。 

○室橋都市計画課長 長塩委員、いかがで

ございましょうか。 

○長塩委員 長ければいいってものじゃな

いのですけれども。ご推薦いただきまして、

ありがとうございます。重責ではございま

すが、会長に立候補させていただきます。 

○室橋都市計画課長 そのほかに立候補す

る方はいらっしゃいますか。 

 それでは、長塩委員以外に立候補者がご

ざいませんので、長塩委員を足立区都市計

画審議会会長に選任することで、皆さん、よ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○室橋都市計画課長 異議がないと認めま

す。長塩委員が会長に選任されました。 

 皆さん、ご協力ありがとうございました。 

 それでは、ここで、会長に選任されました

長塩会長からご挨拶を頂ければと存じます。

長塩会長、よろしくお願いいたします。 

○長塩会長 ただいまご同意いただきまし

て、ありがとうございました。長塩英治でご

ざいます。また２年間、よろしくお願いいた

します。 

○室橋都市計画課長 長塩会長、よろしく

お願いいたします。 

 続きまして、会長職務代理者の指名をさ

せていただきたいと思います。 

 足立区ユニバーサルデザインのまちづく

り条例第３８条第３項によりまして、会長

からのご指名となってございます。長塩会

長、ご指名のほど、よろしくお願いいたしま

す。 

○長塩会長 それでは、私から指名させて

いただきます。 

 会長職務代理者は、学識経験者委員の廣

兼委員にお願いいたします。 

○室橋都市計画課長 それでは、恐れ入り

ますが、廣兼会長職務代理者からご挨拶を

頂ければと存じます。よろしくお願いいた

します。 

○廣兼委員 廣兼でございます。長塩会長

をサポートさせていただきます。よろしく

お願いいたします。 

○室橋都市計画課長 廣兼委員、どうもあ

りがとうございました。 

 それでは、以上をもちまして第二部を終

了させていただきます。ありがとうござい

ました。 

 それでは、第三部、審議・報告に移らせて

いただきます。 

 ここからの議事の進行は長塩会長にお願

いいたします。 

○長塩会長 それでは、都市計画審議会の

議事を進めてまいります。 

 初めに、事務局から、本日の資料と議案に

ついて説明願います。 

○室橋都市計画課長 それでは、次第をご

覧ください。第三部、審議・報告は、議案が

２件、報告事項が２件ございます。 

 まず、議案ですが、第１号議案「東京都市

計画地区計画 島根四丁目地区地区計画の

変更（足立区決定）」、第２号議案「東京都

市計画公園 千住桜木町公園の変更（足立区

決定）」の２件でございます。 

 続いて、報告事項ですが、報告１「住宅市

街地の開発整備の方針の改定について」、報

告２「生産緑地関連について」といたしまし

て、２－１「東京都市計画生産緑地地区の変

更」、２－２「特定生産緑地の指定及び解除」

の２件でございます。 

 それでは、資料の確認をさせていただき

ます。お持ちいただいた資料をご覧くださ

い。 

 まず次第、委員等名簿、座席表、それぞれ

１枚。次に、白色の表紙の議案書一つづり。

次に、黄緑色の表紙の議案説明資料一つづ

り。次に、桃色の表紙の報告説明資料一つづ

り。次に、別添資料「島根四丁目地区まちづ

くりのお知らせ」１部。最後に、令和３年４

月現在の都市計画図１、都市計画図２、それ

ぞれ１部。 

 以上が本日の資料でございます。不足し

ている資料がございましたら、事務局へお



3 

 

知らせください。―よろしいでしょうか。 

 次に、議案及び報告事項の説明及び発言

方法についてご案内いたします。 

 議案及び報告事項の説明においては、前

面のモニターを利用しますので、説明の際

はモニターをご覧ください。お手元の資料

はモニターが見づらい場合にご覧ください。 

 質疑応答においてご発言の際には挙手い

ただき、会長の指名がありましたら席上の

マイクのスイッチを入れてご発言ください。

また、発言が終わりましたらスイッチをお

切りいただきますようお願い申し上げます。 

 なお、質疑応答については、議案２件につ

いては説明後にそれぞれお時間を設け、報

告事項については、全２件のご説明後にま

とめてお時間を設けさせていただきます。 

 事務局からは以上でございます。 

○長塩会長 それでは、審議に入る前に、委

員の出席状況を事務局から報告してくださ

い。 

○室橋都市計画課長 本日は、定数２０名

のところ１８名のご出席を頂いております。 

 過半数のご出席を頂いておりますので、

審議会が有効に成立することをご報告申し

上げます。 

○長塩会長 議事録署名人は、私と廣兼委

員さんが務めますので、よろしくお願いい

たします。 

 それでは、議案の審議に入ります。 

 第１号議案「東京都市計画地区計画 島根

四丁目地区地区計画の変更」の審議を行い

ます。 

 内田中部地区まちづくり担当課長から説

明してください。 

○内田中部地区まちづくり担当課長 私か

らは、第１号議案、島根四丁目地区の地区計

画の変更について提出いたします。 

 お手元の資料では、白い表紙の議案書を

おめくりいただいて、１ページをご覧くだ

さい。 

 提出者は、足立区長、近藤弥生です。 

 提案理由は、本計画を決定するに当たり、

足立区都市計画審議会の議を経る必要があ

るためでございます。 

 議案書２ページ以降は、都市計画の案の

理由書、計画書、計画図でございます。 

 以上が議案書の説明になります。 

 議案書は少し分かりづらいため、黄緑色

の表紙の議案説明資料で内容を説明させて

いただきます。 

 １枚おめくりいただきまして、「１ 議案

の趣旨」、「２ 地区の現況」、「３ 地区

の課題」につきましては、記載のとおりにな

ります。 

 お手元の資料では２ページになります。

「４ 変更概要」をご覧ください。現在、地

区内における都市計画道路は整備され、地

区施設である公園の整備や建築物の更新等

に伴う区画道路の整備が進んでおります。

今回、区画道路３路線の整備に伴い、計画幅

員を変更するとともに、あわせて区画道路

１路線を廃止いたします。変更の内容は、表

に記載のとおりになります。 

 ページ下段の左側の図２が変更前の地区

施設の状況を示しており、右側の図３は変

更後の地区施設の状況です。 

 区画道路ごとの変更内容につきましては、

別紙資料の「まちづくりのお知らせ」を使っ

て説明させていただきます。お手元の「島根

四丁目地区まちづくりのお知らせ」の見開

き面をご覧ください。 

 まず、下段の左に記載の区画道路７号線

は、計画幅員４ｍを４～５．４ｍに変更しま

す。その右に記載の区画道路８号線は、計画

幅員５．５ｍを６ｍに変更します。続いて、

その右に記載の区画道路９号線は、計画幅

員５ｍを５～６ｍに変更します。それぞれ

延長についての変更はありません。最後と

なりますが、一番右に記載の計画幅員４ｍ

の区画道路１０号線につきましては廃止い

たします。 

 以上が都市計画案の変更概要です。 

 最後に、「都市計画手続きの経緯と今後の

予定」についてご説明させていただきます。

再度、黄緑色の表紙の議案説明資料にお戻

りいただき、３ページをご覧ください。 

 前回の第７０回足立区都市計画審議会に

報告させていただき、３月１２日に先ほど

の「まちづくりのお知らせ」を、地区内の方

にはポスティング、地区外の地権者の方に

は郵送にて配布しております。なお、新型コ

ロナウイルスの感染拡大防止のため、原案

説明会の代替措置として、この「まちづくり

のお知らせ」と一緒に地区計画の変更の原

案図書をお配りいたしました。配布後、地権

者の方、地域の方からのお問合せやご意見

はありませんでした。 

 その後、４月９日から都市計画法第１６
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条に基づく原案の公告・縦覧を行いました。

そして、６月１日から都市計画法第１７条

に基づく案の公告・縦覧を行いましたが、全

て意見はございませんでした。 

 本日の都市計画審議会でご審議いただき、

７月下旬の都市計画決定・告示を考えてお

ります。 

 以上で第１号議案の説明を終わります。

ご審議のほど、よろしくお願いいたします。 

○長塩会長 それでは、第１号議案の審議

をいたします。発言に当たりましては、その

都度、職名もしくは氏名を名乗られてから

お願いいたします。 

 本件について、ご意見、ご質問がありまし

たらお願いいたします。 

 なければ、採決いたします。 

 本案につきまして、異議のないものと決

定してよろしいでしょうか。―よろしい

ですか。 

 それでは、第１号議案は、異議のないもの

と決定いたします。 

 続きまして、第２号議案に移ります。 

 第２号議案「東京都市計画公園 千住桜木

町公園の変更」の審議を行います。 

 臼倉みどりと公園推進室長から説明願い

ます。 

○臼倉みどりと公園推進室長 みどりと公

園推進室長の臼倉でございます。私からは、

第２号議案「東京都市計画公園 千住桜木町

公園の変更」について提出いたします。 

 お手元の資料では、白い表紙の議案書の

１１ページをご覧ください。 

 提出者は、足立区長、近藤弥生でございま

す。 

 提案理由は、本計画を決定するに当たり、

足立区都市計画審議会の議を経る必要があ

るためでございます。 

 議案書の１２ページ以降は、都市計画の

案の理由書、計画書、総括図、計画図でござ

います。 

 以上が議案書のご案内になります。 

 議案書は少し分かりづらいため、黄緑色

の表紙の議案説明資料で内容をご説明いた

します。 

 議案説明資料の５ページをご覧ください。 

 「１ 議案の趣旨」でございます。本案件

は、経年により都市計画決定区域と現在の

利用状況とで差異が生じているため、都市

計画公園面積は変えず、現況に合わせて本

都市計画公園の区域を変更したいと考えて

おります。 

 「２ 公園の現況」、「３ 公園の課題」

につきましては、記載のとおりでございま

す。 

 次に、６ページをご覧ください。「４ 千

住桜木町公園 現況図」でございます。緑色

の点線が公園全体敷地で、０．４４ｈａござ

います。このうち、赤の実線部分、０．２７

ｈａが都市計画公園の決定区域でございま

す。現況は、青の点線部分を学校が校庭とし

て使用しております。そのうちの青の斜線

部分でございますが、都市計画公園となっ

ている部分でございます。また、北側道路上

のグレーの部分も都市計画公園部分でござ

いますが、現在、狭隘道路を解消するために

拡幅をしている状況でございます。 

 次に、７ページをご覧ください。「５ 千

住桜木町公園 変更後」でございます。緑の

点線が変更後の公園全体の敷地でございま

す。０．３９ｈａございます。このうち、赤

の実線部分は都市計画公園区域で、０．２７

ｈａとなります。小学校の敷地は０．０５ｈ

ａとなります。 

 ８ページをご覧ください。「６ 千住桜木

町公園の経緯」でございます。 

 左上図、（１）をご覧ください。本公園は、

昭和４３年開園後に、昭和４５年に０．２７

ｈａを都市計画公園として決定しました。

その後、昭和６３年に文書庫を解体し、公園

に編入しております。 

 左下の図、（２）をご覧ください。平成６

年に千寿桜小学校―統合校でございます

が―建替えの際に、公園と校庭の一体整

備をして地域に開放したような状況でござ

います。 

 右上の図、（３）をご覧ください。平成１

３年でございますけれども、池田小学校の

事件がございまして、安全のために、一点鎖

線の部分につきまして侵入防止のフェンス

を設置いたしました。これによって、公園か

ら学校に入れないような状況になっており

ます。また、隣の０．１２ｈａでございます

けれども、都営住宅の提供公園として東京

都が整備して、区が管理しているようなと

ころでございます。さらに、平成２３年でご

ざいますけれども、狭隘道路の拡幅のため、

公園敷地を８㎡ほど道路として整備してお

ります。 
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 このような経緯を踏まえまして、（４）で

ございますけれども、変更案のとおり、現状

の形に合わせて、①と②の部分、２２３㎡を

都市計画公園から外し、③の２２３㎡を都

市計画公園区域として追加し、都市計画公

園面積は０．２７ha のままで区域の変更を

行いたいと考えております。 

 ９ページをご覧ください。最後に、「７ 

都市計画手続きの経緯と今後の予定」でご

ざいます。 

 前回の第７０回足立区都市計画審議会で

本議案内容をご報告した後、公園内に都市

計画変更のお知らせを掲示するなど、周知

してまいりました。都市計画法第１７条に

基づく都市計画案の公告・縦覧は６月１日

から１５日まで行いましたが、意見はござ

いませんでした。本日の都市計画審議会で

ご審議いただき、７月下旬に都市計画決定・

告示、来年３月に公園の測量・移管を考えて

おります。 

 以上で第２号議案の説明を終わります。

ご審議のほど、よろしくお願いいたします。 

○長塩会長 それでは、第２号議案の審議

をいたします。 

 本件について、ご意見、ご質問がありまし

たらお願いいたします。 

 なければ、採決いたします。 

 本案につきまして、異議のないものと決

定してよろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○長塩会長 それでは、第２号議案は、異議

のないものと決定いたします。 

 続きまして、報告事項に移ります。 

 報告１「住宅市街地の開発整備の方針の

改定について」及び報告２「生産緑地関連に

ついて」を室橋都市計画課長から説明して

ください。 

○室橋都市計画課長 それでは、報告１、住

宅市街地の開発整備の方針の改定について

ご説明させていただきます。 

 お手元の資料では、桃色の報告説明資料

の１ページからでございます。 

 「１ 報告の趣旨」でございます。本案件

は、都市計画における方針の一つである「住

宅市街地の開発整備の方針」を東京都が決

定するに当たり、改定作業の進捗状況につ

いてご報告するものでございます。 

 なお、本方針は、東京都が平成２９年９月

に策定した「都市づくりのグランドデザイ

ン」や、令和３年３月に改定した「都市計画

区域マスタープラン」及び「都市再開発の方

針」との整合を図るために改定するもので

ございます。 

 ２ページ目、「２ 改定の概要」、「（１）

住宅市街地の開発整備の方針とは」でござ

います。本方針は、都市計画法第７条の２及

び大都市地域における住宅及び住宅地の供

給の促進に関する特別措置法第４条第１項

の規定に基づく都市計画の方針として東京

都が定めるものでありまして、良好な市街

地の開発整備を図るため、長期的かつ総合

的なマスタープランとして明確な位置づけ

を行うものでございます。この方針におい

て、良好な住宅市街地を整備すべき、または

開発すべき地区を重点地区に指定し、地区

ごとに目標や整備方針等を定め、計画や事

業の積極的な推進を図ってまいります。 

 続いて、「（２）改定の方向性」でござい

ます。本方針の改定は、既に改定された上位

計画等との整合を図りながら、都市計画決

定や事業実施の見込み、団地の建替えなど

の状況等を踏まえて、重点地区の見直しを

東京都と協議、調整して進めてまいります。 

 なお、現在具体的な事業の実施が未定な

地区に関しては、今回の改定で削除すると

いう東京都の方針が示されております。 

 ２ページ下段の表１をご覧ください。現

在指定されている地区が５２地区のところ、

地区の統廃合を行い、３７地区に変更する

方向で東京都と協議中でございます。 

 ３ページをご覧ください。図中でグレー

に色がついた地区は今回削除予定の地区で、

横線の部分は今回新たに追加予定の地区で

ございます。白色の部分は既存地区で変更

なしでございます。 

 ４ページをご覧ください。こちらが変更

後の総括図案でございます。 

 最後に５ページ、「都市計画手続きの経緯

と今後の予定」でございます。 

 令和３年６月１日に都市計画法第１５条

の２に基づく都市計画の案の作成依頼が東

京都から足立区にございました。その後、都

市計画手続を経まして、１年後の令和４年

７月頃に、東京都からの意見照会を受け、足

立区都市計画審議会にて意見照会の審議を

させていただく予定でございます。それま

での間、随時進捗状況について本審議会で

ご報告をさせていただきます。 
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 以上で報告１の説明を終わります。 

 続きまして、報告２、生産緑地関連につい

てご説明いたします。 

 お手元の資料では、桃色の報告説明資料

の７ページからでございます。 

 まずは、「２－１ 東京都市計画生産緑地

地区の変更」についてご説明いたします。 

 「１ 報告の趣旨」でございます。生産緑

地地区の追加指定及び削除に伴う都市計画

変更について、１２月に実施する審議会へ

の付議に先立ち、概要をご報告するもので

ございます。 

 続きまして、「２ 生産緑地地区の現況」

でございます。 

 生産緑地は、緑地、オープンスペース、延

焼遮断、避難場所など、良好な都市環境を形

成する上で重要な機能を有しておりますが、

近年、農業従事者の高齢化や後継者不足に

より、件数、面積ともに減少傾向にございま

す。 

 そこで、平成２９年度には、生産緑地法及

び運用指針の改正により、生産緑地地区の

指定基準の緩和を行い、新規及び追加の指

定がしやすくなるための取組を行っており

ます。 

 次に、「３ 変更概要」でございます。７

ページ右の表をご覧ください。今年度は、既

存の生産緑地に面積の追加指定を行う地区

が１件、削除する地区が６件、部分削除する

地区が１件でございます。その結果、足立区

の生産緑地地区の面積は、前年度決定時か

ら０．８ｈａ減少し、約２８．６８ｈａとな

り、件数は１８７件となる予定でございま

す。 

 ８ページは、変更になる生産緑地地区の

位置をプロットした図でございます。 

 最後に９ページ目、「都市計画手続きの今

後の予定」でございます。９月中旬頃から都

市計画法第１９条に基づく都知事協議を行

い、１１月下旬頃に都市計画法第１７条に

基づく都市計画案の公告・縦覧を行う予定

でございます。その後、１２月２２日に開催

予定の第７２回足立区都市計画審議会にお

いてご審議いただきまして、１２月下旬に

決定・告示ができればと考えております。 

 続きまして１０ページ、「２－２ 特定生

産緑地の指定及び解除」についてご説明い

たします。 

 「１ 報告の趣旨」でございますが、本案

件は、生産緑地地区の特定生産緑地への指

定及び生産緑地地区の削除に伴う特定生産

緑地の解除について、１２月に実施する審

議会への意見聴取に先立ち、概要をご報告

するものでございます。 

 続きまして、「２ 特定生産緑地の現況」

でございます。 

 生産緑地地区は、指定告示から３０年を

迎えると、所有者が固定資産税の減免等の

優遇措置を受けられなくなりますが、特定

生産緑地に指定することで、その優遇措置

を１０年延長して受けることができるとい

う制度でございます。特定生産緑地に指定

することによって農地の所有者は農業を継

続しやすくなり、農地の保全にもつながり

ます。 

 一番古い生産緑地の指定が平成４年１１

月であり、令和４年１１月から順次指定か

ら３０年の期限を迎える生産緑地がござい

ますので、足立区では特定生産緑地の指定

を推進しているところでございます。 

 次に、「３ 指定件数と面積」でございま

す。今年度、生産緑地の指定を行う地区は１

９件がございます。また、生産緑地地区の削

除による指定の解除が１件ございます。そ

の結果、足立区の特定生産緑地は、生産緑地

地区全体の１８７件中１０５件の指定とな

り、面積は約１７．５３ｈａとなる予定でご

ざいます。 

 １１ページは、指定及び解除予定の生産

緑地の位置をプロットした図でございます。 

 最後に１２ページ目、「手続きの今後の予

定」でございます。次回、１２月２２日に開

催予定の第７２回足立区都市計画審議会に

おいて改めてご意見を頂き、１２月下旬に

決定・告示ができればと考えてございます。 

 また、本日ご欠席の横村委員から生産緑

地について事前にご意見を頂いております。

「生産緑地を減少させないよう、区民に生

産緑地及び農業の大切さをご理解いただき、

守りたいと思えるような施策の強化を行っ

てほしい。具体的には、ＪＡと連携した農業

従事者の事業継承支援や、災害時の災害避

難住宅建設地としての活用、生産緑地の区

買取りによる農園や公園への活用等を検討

していただきたい」とご意見を頂きました。

農業施策を担っている産業振興課にも横村

委員のご意見をお伝えさせていただきます。 

 以上で報告１及び報告２の説明を終わら



7 

 

せていただきます。ありがとうございまし

た。 

○長塩会長 ご苦労さまでした。 

 ただいま説明いただきました報告事項２

件について、ご意見、ご質問がございました

らお願いいたします。 

 なければ、これにて本日の議案審議は終

了といたします。 

 これより会の進行を事務局にお願いいた

します。 

○室橋都市計画課長 長塩会長、議事進行

ありがとうございました。 

 事務局より事務連絡が２点ございます。 

 １点目に、次回の足立区都市計画審議会

でございますが、令和３年１２月２２日午

後２時から、場所は本日と同様、こちらの特

別会議室での開催を予定してございます。

改めてご通知申し上げますが、ご予定のほ

どよろしくお願いいたします。 

 ２点目でございますが、本日、当審議会に

お車にてご来場いただいた委員の皆様につ

きましては駐車券をご用意しております。

事務局にお申しつけいただければと存じま

す。 

 事務連絡は以上でございますが、委員の

皆様から何かございますでしょうか。 

 ないようでしたら、これにて第７１回足

立区都市計画審議会を閉会とさせていただ

きます。ありがとうございました。 


